

**De :** Schirman – deBeauce <schirman-debeauce@club-internet.fr>  
**Objet :** **Rép : Demande de précision**  
**Date :** 29 juin 2009 11:42:14 HAEC  
**À :** non-objet <contact@non-objet.org>

---

Bonjour Monsieur,

Je vous remercie pour vos messages.

Je ne suis pas en mesure de vous communiquer la position résiduelle des pièces citées ci-dessous, ne les ayant jamais reçues.

Bien cordialement,  
Esther de Beaucé

Le 29/06/09 11:34, « non-objet » <contact@non-objet.org> a écrit :

> OLIVIER BORNEYVSKI  
> 7, route de Laillé  
> 35131 PONT PEAN - France  
> <http://www.non-objet.org>  
> [contact@non-objet.org](mailto:contact@non-objet.org)  
>  
> A  
>  
> Mesdames Caroline Schirman et Esther de Beaucé  
> Galerie Shirman & de Beaucé  
> 5, rue Gauget  
> 75014 paris  
>  
>  
> Mesdames Caroline Schirman et Esther de Beaucé  
>  
>  
> Vous avez reçu plusieurs pièces du non-objet «Non-expositions» répertoriées  
> sous les numéros :  
> Pièce ne226/décembre/2008  
> Pièce ne226-A/janvier/2009  
> Pièce ne226-B/février/2009  
> Pièce ne226-C/mars/2009  
> Pièce ne226-D/avril/2009  
> Pièce ne226-E/mai/2009  
>  
> Je vous remercie d'avance de bien vouloir me communiquer par tous moyens  
> appropriés « la position résiduelle » de ces pièces afin que je puisse  
> mettre à jour le catalogue raisonné de l'œuvre du non-objet «non-expositions  
> ».  
>  
> En attendant l'événement, veuillez agréer, Mesdames Caroline Schirman et  
> Esther de Beaucé, l'expression de mes sentiments les meilleurs.  
>  
>  
>  
> OLIVIER BORNEYVSKI  
>  
> NOTA : « la position résiduelle d'une pièce » est l'endroit où cette pièce a  
> soit disparu, soit été rangée, soit jamais reçue, ces positions résiduelles  
> constituent les œuvres du non-objet « non-expositions »  
> Je vous remercie pour votre participation, et vous prie de bien vouloir  
> m'excuser des dérangements éventuels occasionnés.  
>  
>  
>  
>

> Piècene226-F/juin/2009

- >
- >
- >
- >
- >
- >
- >